
Indicação

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,
 

A Vereadora que esta subscreve, considerando o interesse público, solicita à Mesa Diretora desta
Casa que encaminhe ao Executivo Municipal pedido de providências para:
trocar placa de sinalização referente aos horários liberados para trafegar no corredor de ônibus, a qual
está instalada na Avenida Beira Rio, localizado no bairro Centro.
Justificativa: placa atual está com as informações muito pequenas, induzindo os motoristas ao erro pela
descrição estar de forma minúscula, sendo que quem dirige não consegue visualizar.
Obs.1: mais informações com vereadorasilmaramiguel@camarablu.gov.sc.br 
Obs.2: em anexo imagem atual da placa de sinalização.

  

 

Sala das Sessões, 6 de outubro de 2021.

Silmara Silva Miguel
Vereadora
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